
食事 　　１２：００～１２：２０

点鐘 　　１２：３０ 伊藤　祐嗣　会長

ロータリーソング

会長挨拶 伊藤　祐嗣　会長

幹事報告 高橋　洋一　幹事

委員会報告

次年度タイム

平良　嘉浩　会長エレクト

松澤　勝広　次年度幹事

ニコニコBOX 親睦活動　委員会

ポリオ報告 親睦活動　委員会

出席報告 出　席　　　委員会

点鐘　　１３：３０ 伊藤　祐嗣　会長

6月19日 19:00

6月26日 19:00

例会場    イタリアンレストラン　フェリーチェ３階　　　URL  http://mirai.yc-rotary.com

例　会    木曜日　第１、２週　１２：３０～１３：３０　　第３、４週　１９：００～２０：００

６月例会プログラム

年度最終例会

平年よりも４、５日早く、関東地方も梅雨入り
しました。梅雨入りの名に恥じない堂々たる
長雨振りで、先週の末は丸三日間降り続き
ました。今週はどんな空模様でしょうか。
　今は一年中あるのが当たり前になりました
が、私が子供の頃には茄子、胡瓜、トマトと
言った夏野菜はこの頃にならないと出回る
ことがなく、八百屋さんに行くと、ある日突然
にこういった夏野菜の香りがお店の中に満
ちて、その香りをかぐと子供心に「ああ、夏
が来たんだなあ」と思ったものです。
　そのくらい、昔の野菜は香りが強烈でし
た。この頃は何時でも食べられる便利さがあ
るものの随分と味気のないものになりまし
た。
　外国に行くと、昔の日本のような野菜に出
会うことがあります。食べ物のちょっとしたこ
とからもそのお国の事情を知ることが出来る
かなと思います。

フェリーチェ３階

次年度タイム

フェリーチェ３階

会長挨拶　伊藤祐嗣　会長
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国際ロータリー 第２７７０地区 第９グループ

国際ロータリー会長        　ロン D．バートン（米国・ノーマンＲＣ）

第２７７０地区ガバナー         渡邊　和良（浦和北ＲＣ）

第９グループガバナー補佐     川井　大輔（草加松原ＲＣ）
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国際大会の報告会　オーストラリア　シドニー　(オリンピックパーク)　６月１日～４日

大会参加者：金杉 光左生 会員　　大島 勝 会員

ニコニコ本日 ¥607,000 ポリオ累計 ¥31,951

ニコニコBOX

出席

9

・シドニーまで約９時間のフライト。
・ロータリアンはシドニーの公共機関の利用が無料。
・バッジ、テーマ旗など国際色豊かにグッズ多数取り揃い。
　随所にきめ細かい配慮を感じる大会。
　　　　　　　　　＊写真はHPに掲載します。

クラブフォーラム

¥14,000

6月5日

ニコニコ累計

5月22日

17

出席率

メークアップ

出席報告

例会場    イタリアンレストラン　フェリーチェ３階　　　URL  http://mirai.yc-rotary.com

例　会    木曜日　第１、２週　１２：３０～１３：３０　　第３、４週　１９：００～２０：００

☆石塚恭央会員
　いよいよつゆ入です。仕事の天敵がやって参り
　ました。
☆雨甲斐隆会員
　今日は金杉会員の国際大会に参加した話を楽
　しみにしています。
☆市川英敏会員
　梅雨入りですネ! 今年はどんな夏が来ますか?
☆木村真一郎会員
　私はグラス半分の水を見て、“半分も”入ってい
　ると考える。これはサッカーワールドカップ日本
　チームのザッケローニ監督の言葉だそうです。
　八潮みらいRCも前向きに考えて行こうと思い
　ます。
☆高橋洋一幹事
　本日もよろしくお願いします。
☆伊藤祐嗣会長
　本日もよろしくお願い致します。
　国際大会御参加された金杉様、本日はよろしく
　お願い致します。

☆平良嘉浩会員
　本日は宜しくお願い致します。
☆本間守会員
　本日もよろしくお願い致します。
☆松澤勝広会員
　梅雨入りしそうですネ。傘を忘れずに！！
☆宮内弘好会員
　本日も宜しくお願いします。
☆小林利雄会員
　皆さんこんにちは。今日、６月５日は世界環境
　デーです。ご存知でしたか、本日も宜しくお願
　いいたします。
☆朴昞吾会員
☆小池史郎会員
　本日もよろしくお願い致します。金杉会員の
  国際大会の話し楽しみにまいりました。
☆金杉光左生会員
　シドニー国際大会に行って来ました。
  短い日数でしたので、市内でノンビリしました。

第１０9回例会記録　

次週６月１２日の例会は次年度タイムとなります。

６月のお誕生祝い　

幹事報告　高橋洋一　幹事

高橋　洋一　会員　　　大島　勝　会員
お誕生日おめでとうございます。

100.00%
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84.62%
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5月29日
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81.48%


